



Beschlussauszug

aus der
3. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin
vom 18.12.2024

Top 14 Einwohnerfragestunde II

Einem Einwohner sei unverständlich, warum die Bahnrechnung zur Integration der Bus/Bahn so kompliziert gestaltet wird. Er würde ein anderes Beispiel nutzen, um am Jahresende abzurechnen.

Herr Wendorf erklärt, dass die Bahn seit Jahren nicht ihre Leistungskapazität verändert hätte und nun sollen noch mehr Gäste die Bahn nutzen können. Weiter sei fraglich, ob die Gemeinde nach ihrer Beschlussfassung noch ihren Grundgedanken beibehält. Schließlich werden jetzt nur die Touristen berücksichtigt, keine Einwohner. Der Mehrwert für die touristische Infrastruktur ist aus seiner Sicht nicht mehr gegeben.